

12 Sports

Football/3e journée des qualifications de la Can 2019/Les joueurs gabonais à la loupe :

Les Panthères au rendez-vous

PSNB

Libreville/Gabon

Lloyd Palun (arrière droit) : un abattage remarquable dans tous les compartiments du jeu. Un apport considérable sur le plan offensif avec ses centres **(6,5/10)**.

André Biyogo Poko (milieu récupérateur) : Un match parfait. C'est le grand Poko, qui a retrouvé son registre de récupérateur. Il a enflammé les foules par ses remontées, ses jaillissements, ses prises d'initiatives **(6,5/10)**.



Didier Ovono Ebang (gardien de but) : le dernier rempart gabonais n'a pas du tout été inquiété durant l'ensemble de la partie. Il a passé un après-midi tranquille dans sa cage restée inviolée pendant 90 minutes. **Note: 5/10.**



Aaron Appindangoye (défenseur central) : il s'est montré non seulement rigoureux défensivement, mais également entreprenant offensivement. Il va même inscrire le deuxième but de la partie, suite à une tête piquée **(6,5/10)**.



Clech Ruben Louflou Ndela (milieu récupérateur) : titulaire pour la première fois dans cette équipe, le sociétaire de l'AS Mangasport a abattu un travail remarquable dans le secteur médian **(6,5/10)**.



constance. Bravo l'artiste. **(8/10)**.

Gaétan Michel Yann Messi Mezui (Attaquant) : juste quelques actions d'éclat du



Wilfried Ebane Abessolo (arrière gauche) : de bonnes choses à son actif, pour son véritable match test à ce poste. Il lui reste à travailler les relances et les centres sur le plan offensif **(5/10)**.



Bruno Ecuele Manga (défenseur central) : rien à reprocher à ce joueur concentré dès l'entame du match jusqu'à la fin. Il a veillé au grain sur quelques rares assauts des attaquants sud-soudanais **(6/10)**.



Mario Lemina (meneur de jeu) : il n'a pas donné le rendement que l'on attendait de lui, dans le rôle de meneur de jeu. Il sera même remplacé par Lévy Clément Madinda à la 55e minute **(5/10)**.



rant son temps de jeu. Il va céder sa place à **Axel Meyeme Ndong**, à la 71e minut. **(5/10)**.



Athanase Denis Bouanga (Attaquant) : en ouvrant le score pour son équipe, il a montré aux siens que le rideau défensif des visiteurs n'était pas infranchissable. Et qu'il suffisait d'appuyer sur l'accélérateur et de bien coordonner les phases offensives pour marquer des buts. Ses passes et ses débordements ont souvent reçu les acclamations du public venu pour la cir-



Pierre-Emerick Aubameyang (attaquant) : beaucoup d'envie, d'appels de balles et d'initiatives offensives. PEA a tout essayé. En tant que capitaine, il a su gérer le groupe, jusqu'à la fin du match **(6/10)**.

Focus

Clech Loufilou, un pari pour le futur mais déjà payant

J.A.L

Libreville/Gabon

BIEN sûr qu'ont été déterminants, d'une part, Denis Bouanga, meilleur joueur de la partie et détonateur de la nette victoire des Panthères du Gabon, de l'autre la faible opposition affichée par le Soudan du Sud. Mais du onze aligné d'entrée par Daniel Cousin, Clech Loufilou Ndela qui était, avec Wilfried Ebane Abessolo (préféré à Johan Obiang), la principale interrogation gabonaise dans les choix opérés par

le nouveau sélectionneur national Vert-Jaune-Bleu, a été une option gagnante. Toutes proportions gardées. Une copie somme toute encourageante rendue par celui qui a été préféré, d'entrée devant la défense gabonaise, au revenant Franck Engongah Obame (resté sur le banc en bout en bout), voire André Biyogo Poko, qui l'a parfois suppléé (avec à-propos) lors de certaines sorties incontrôlées hors zone. Après avoir découvert la manière (sans entrer en jeu) lors de la réception du Mali (0 - 0) à Franceville (le 11 novembre 2017),



Clech Loufilou Ndela a été un pari payant pour Daniel Cousin.

pour le compte d'une dernière journée (sans enjeu) des qualifications de la

Coupe du monde 2018 et disputé un peu plus d'un quart d'heure du match

amical perdu (0 - 1) contre le Zambie, le 11 septembre dernier au stade de l'Amitié, l'ancien capitaine de la dernière promotion de la sélection U20 a vécu sa première titularisation en équipe fanion du Gabon. Alternant plus souvent du bon (ballons récupérés, transmissions réussies et un service de la tête sur l'ouverture du score de Bouanga qui a terminé le travail, sur un amorti de la poitrine, un sombrero et une volée rasante du pied gauche) que du moins bon (quelques mauvaises appréciations et une seconde période plus discrète). Ce qui est certain, c'est que

le milieu de terrain récupérateur formé et pensionnaire de Mangasport a apporté sa contribution à la première réussite de Daniel Cousin. Marquant des points, non seulement pour conforter le choix de ce dernier, mais aussi pour la suite de la campagne qualificative de la Coupe d'Afrique des nations 2019. On souhaite juste qu'il intègre les attentes du sélectionneur national et retienne que le plus dur reste à venir, à un poste où, face aux adversaires d'un tout autre calibre que le Soudan du Sud, il n'est pas encore le premier choix.